

Les tulipes déplacent les foules

Par Emilie Nasel

MORGES | FÊTE DE LA TULIPE

Comme chaque année à pareille époque, la Fête de la Tulipe a pris ses quartiers au Parc de l'Indépendance. Un événement qui génère un intérêt dans tout le pays et même chez nos voisins.

Printemps rime avec événement! Et pour cause, le début de la belle saison coïncide avec la traditionnelle Fête de la Tulipe. A cette occasion, les fleurs ont envahi le Parc de l'Indépendance, accompagnées d'une horde de visiteurs venus de toute la région, mais également de la Suisse entière! Au total, ce sont plus de 100 000 personnes qui se déplacent durant les six semaines que dure l'exposition de fleurs.

«Nous voyons des visiteurs de partout, même de France ou d'Italie», s'exclame, ravi, Jacques Bezençon, président de l'association Morges Fleur du Léman. Parmi ces touristes, les plus nom-



Jacques Bezençon se réjouit de l'enthousiasme que génère la Fête de la Tulipe chaque année. Bovy

breux viennent de Suisse allemande, un public friand de la manifestation. «Certains week-ends, on voit des files de Suisses-allemands se déplacer depuis la gare jusqu'au Parc de l'Indépendance», ajoute le responsable de l'organisation.

Cibler la promotion

Mais qu'est-ce qui pousse ces tou-

ristes à parcourir des centaines de kilomètres? «A notre connaissance, il n'existe pas d'expositions florales d'une telle ampleur dans le pays, répond Jacques Bezençon. Nous avons la chance ici de disposer d'une telle superficie (ndlr. 30 000 m²) pouvant accueillir plus de 120 000 bulbes de 350 variétés de tulipes différentes.»

Conscients de l'intérêt affiché

outre-Sarine, les organisateurs ont mis le paquet cette année en termes de promotion. «Nous diffusons un spot radio pour la Fête dans les villes de Bâle, Berne et une partie de Zurich.»

Evénement phare

Si la Fête de la Tulipe possède une aura qui s'étend dans tout le pays, elle fait également partie des évé-

nements phares de la vie morgienne. «Le syndic m'a dit un jour qu'il n'imaginait pas Morges sans la Fête de la Tulipe, glisse le président de Morges Fleurs du Léman. Je crois que c'est le cas pour beaucoup de Morgiens qui considèrent cette manifestation comme incontournable.»

Ce sont ainsi toutes les générations qui se déplacent dans le Parc de l'Indépendance à cette occasion. «On voit des personnes du pousse-pousse à la chaise roulante, s'exclame Jacques Bezençon. C'est quelque chose d'assez extraordinaire.»

Cet attrait généralisé pour la Fête de la Tulipe fait un pied de nez à ceux qui pourraient croire que la nature n'intéresse plus bon

nombre de citoyens. «Dans une situation actuelle pas très heureuse, avec des événements souvent tragiques, cette manifestation permet un moment d'évasion grâce à un spectacle contemplatif, sourit le responsable de l'organisation. Notre souhait est simplement d'offrir un moment de sérénité aux visiteurs durant leur promenade afin qu'ils sortent de leurs préoccupations.»

A voir les visages souriants déambulant dans les allées, il fait peu de doute que la manifestation continue à atteindre son objectif. Même après 46 éditions. |

Certains week-ends, on voit des files de Suisses-allemands se déplacer depuis la gare jusqu'au Parc de l'Indépendance

La 10^e édition arrive

MORGES

Du 22 avril au 1^{er} mai, le Parc des Sports accueillera le Comptoir de Morges.

Vous avez peut-être remarqué que des cantines prenaient forme du côté du Parc des Sports. C'est le signe que le Comptoir de Morges approche à grands pas. L'an dernier, la manifestation connaissait un tournant en étant déplacée de l'automne au printemps. Un

changement qui permettait d'une part d'éviter de se retrouver en concurrence avec l'Expo de Coss et d'autre part de bénéficier du cadre de la Fête de la Tulipe.

Pour cette 10^e édition, les organisateurs ont décidé de porter le nombre de jours de dix à huit. Le salon, qui ouvrira ses portes le vendredi 22 avril pour se conclure le dimanche 1^{er} mai, sera ainsi fermé le lundi et le mardi. C'est le chemin de fer musée du Blonay-Chamby qui sera hôte d'honneur. L'occasion de découvrir la mythique locomotive à vapeur BAM6, fraîchement rénovée. J.L.

La patinoire va être rénovée

MORGES

Des travaux vont être entrepris en vue des Jeux olympiques de la Jeunesse de 2020.

Le mois dernier, le conseiller communal Philippe Laurent déposait une interpellation concernant les activités déficitaires de la patinoire des Eaux Minérales et le moyen d'augmenter certaines recettes. Dans sa réponse, la Municipalité explique qu'il est compliqué de



La patinoire sera rénovée en vue des JOJ de 2020. Allenspach

trouver d'autres sources de revenus. La patinoire bordant des zones d'habitations sensibles au bruit, une convention avait été conclue après la construction de l'enceinte,

limitant les émissions sonores et les manifestations sonorisées à deux par année.

Mais l'exécutif précise qu'il souhaite entreprendre des travaux de rénovation dans le but, notamment, de mettre à disposition la patinoire pour l'organisation des Jeux olympiques de la Jeunesse. Dans ce sens, un crédit d'étude devrait bientôt être déposé. La Municipalité en profitera pour examiner des pistes visant à contenir les émissions sonores et permettant par-là une meilleure utilisation de l'infrastructure et l'assouplissement des restrictions d'exploitations. J.L.

Marcelin comblé par l'«Europea Winechampionship»

MORGES

L'Agrilogie de Marcelin a fait bonne figure lors du 11^e «Europea Winechampionship» qui s'est déroulé sur ses terres.

C'est une tradition. Chaque année, un pays européen organise l'«Europea Winechampionship», un concours qui réunit plus de 70 jeunes de 18 à 25 ans et issus de différents lycées viticoles du continent. Cette année, c'était au tour de la Suisse de les recevoir sur les sites de Marcelin et de Changins.

Au programme, cinq épreuves théoriques et pratiques liées à la



Titouan Briaux (à gauche) et Paul Reymond avec Philippe Leuba. DR

conduite de la vigne et aux travaux de cave. Ils ont ainsi pu tester leurs connaissances en viticulture, œnologie et dégustation ainsi que sur les vins de la région.

«C'est une épreuve particulière, explique le président du comité de pilotage, Christian Pidoux. À chaque édition, le pays hôte organise une épreuve spéciale sur ses pro-

pres crus. Les jeunes doivent connaître nos différentes régions viticoles mais également reconnaître leurs cépages.»

Morgiens bien placés

Au terme des quatre jours de concours, le bilan est positif pour Christian Pidoux. «On est très content, l'équipe de l'organisation n'a pas beaucoup dormi mais c'était pour la bonne cause. C'était compliqué, car nous avions tout de même plus de 120 personnes à gérer, mais on s'en est plutôt pas mal sorti. Les jeunes étaient tous contents, ils ont apprécié la région et les différentes visites que nous leur avons faites. On se réjouit déjà de l'année prochaine.»

Les deux élèves de Marcelin participant au concours ont fait

mieux que de se défendre face à leurs collègues allemands, autrichiens, espagnols, anglais, français ou encore hongrois et slovènes. Paul Reymond, apprenti en viticulture a décroché une 7^e place au classement général, alors que Titouan Briaux, apprenti caviste, pointe au 11^e rang. Les jeunes hommes ont été félicités par le conseiller d'Etat Philippe Leuba pour leur brillante prestation. La remise des prix a eu lieu lors de la soirée de gala, organisée le 1^{er} avril au Château d'Aigle.

La prochaine édition aura lieu l'année prochaine à Reims, en Champagne. «Ça ne sera pas trop loin de chez nous, rigole Christian Pidoux. Mais on a le temps de voir venir, on peut encore profiter de savourer la très belle expérience de cette année.» S.R.

BRÈVES MORGES

Pas plus de jumelages

REFUS | L'année dernière, Philippe Laurent a déposé une motion intitulée «Pour de nouveaux jumelages bénéfiques pour Morges». L'objectif étant d'encourager la commune à renforcer ses efforts de jumelage. La Municipalité s'est opposée à la prise en considération de cette motion, estimant que les relations annuelles entretenues avec la ville de Vertou et les villes de Rochefort et Tournon-sur-Rhône ne permettent pas un nouveau jumelage, auquel elle ne pourrait pas accorder le temps qu'il mérite.

Abonnement moins cher



TRANSPORTS | En décembre 2010, le groupe des Socialistes, Verts et Indépendants déposait un postulat demandant la gratuité des transports publics pour les élèves morgiens. Six ans plus tard, le Conseil communal a rendu son verdict. Ainsi pas de gratuité mais une réduction non négligeable. Les élèves morgiens de la 5^e à la 11^e année, enclassés dans un établissement scolaire de la ville et détenteurs d'un abonnement, bénéficieront d'une réduction de 30% sur le prix dudit abonnement.

Cinq départs de feu

POMPIERS | Dans la nuit du 31 mars au 1^{er} avril, les pompiers de Morges ont été alarmés pour un feu extérieur au Parc de l'Indépendance. En réalité, cinq départs de feu ont dû être maîtrisés. Deux containers en feu proche du Parc des Sports, puis deux containers en feu à la gare CFF, puis un container en feu à la place de navigation, puis une bâche en feu sur les terrains de sport et finalement une poubelle proche de la piscine. Ces multiples interventions se sont étalées durant un peu plus de 2 heures.

Nouveau logiciel

CRÉDIT | La commission chargée d'étudier la demande de crédit de plus de 500 000 fr. pour le remplacement du logiciel comptable de la Ville a rendu un préavis favorable. Elle juge que ce remplacement est impératif, étant donné que le logiciel actuel ne sera plus développé (dès 2018) puis ne sera plus supporté (dès 2020) par son fournisseur.